

## PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

### RESUELVE:

Declarar el más enérgico repudio y rechazo por las irregularidades y los actos de violencia cometidos por el régimen de Nicolás Maduro, en torno a las elecciones del día 28 de julio de 2024, en la República Bolivariana de Venezuela.

Es fundamental que desde esta Honorable Cámara de Diputados expresemos nuestra solidaridad hacia el pueblo venezolano que sufre una vez más la falta de libertades, y condene la corrupción de un régimen dictatorial al que solo le interesa eternizarse en el Poder.

**María Fernanda Araujo**  
**Diputada de la Nación**

## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Hace décadas que la República Bolivariana de Venezuela se encuentra inmersa en un sistema que niega los derechos humanos, como así también las libertades y necesidades básicas al pueblo venezolano. Estos actos han resultado en un control autoritario y una profunda crisis humanitaria que ha llevado a millones de venezolanos a huir del país.

El pasado 28 de julio de 2024, con motivo de realizarse elecciones presidenciales en Venezuela, se han suscitado una vez más, una serie de actos de violencia y graves irregularidades por parte del régimen dictatorial de Nicolás Maduro. Estas acciones incluyen anomalías en el proceso electoral, y represión de la población, acciones estas ejecutadas con la clara intención de perpetuarse en el poder.

El régimen de Maduro ha implementado una serie de medidas opresivas y corruptas, que incluyen el uso de la fuerza para intimidar a la población y manipular el proceso electoral.

Es fundamental que la Cámara de Diputados se pronuncie de manera firme y unida, denunciando las irregularidades y la violencia ejercida por el régimen de Maduro, y a hacer todos los esfuerzos para que el pueblo venezolano vuelva a vivir en libertad.

Es por todo lo expuesto, que solicito a mis pares el acompañamiento en el presente Proyecto de Declaración. -

**María Fernanda Araujo**  
**Diputada de la Nación**